

Halle (Saale)

Website wird mobil

[23.03.2012] Eine mobile Version ihres Internet-Auftritts stellt die Stadt Halle (Saale) ab sofort zur Verfügung.

Die Stadt Halle (Saale) hat zum 15. Geburtstag ihrer Web-Seite eine mobile Version gestartet und trägt damit nach eigenen Angaben der wachsenden Nutzung des Internet auf mobilen Geräten Rechnung. Der Service richtet sich sowohl an Touristen als auch an die Bürger, die sich schnell und unkompliziert über Angebote und Nachrichten der Stadt informieren möchten.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Halle/Saale